



**CARRERA ESPACIAL** Rusia lanza una misión para conquistar el agua de la Luna **P23**

**BABELIA** Fin a la era del silencio sobre la posguerra infinita



## España presenta la candidatura de Calviño para presidir el BEI

La vicepresidenta se enfrentará a la danesa Margrethe Vestager por el cargo, que se decidirá en Santiago de Compostela en septiembre

LLUÍS PELLICER, Madrid España formalizó ayer la candidatura de la vicepresidenta primera en funciones, Nadia Calviño, para presidir el Banco Europeo de Inversiones (BEI). El Gobierno quiere apostar fuerte por esa silla en una institución financiera clave para España, que el año pasado recibió préstamos por valor de 10.000 millo-

nes de euros. Y considera que Calviño, con una amplia trayectoria internacional, tiene un sólido perfil, capaz de disputar el cargo

al resto de candidatos, entre los que destaca la comisaria de Competencia, Margrethe Vestager.

La elección se producirá en el

consejo de ministros de Finanzas de la UE de Santiago de Compostela en septiembre y será formalizada en Luxemburgo en octubre. En caso de ser elegida, su incorporación no se producirá hasta el 1 de enero de 2024, por lo que Calviño podría agotar su mandato como presidenta de turno de los titulares de Finanzas de la UE. **PÁGINAS 36 Y 37**

### El gran prestamista de la Unión Europea

*Nadia o nadie* **Xavier Vidal-Folch**

## Los bandazos del PP sobre Junts enredan su relación con Vox

VIRGINIA MARTÍNEZ, Madrid Los bandazos del PP sobre Junts complican su relación con Vox tras el 23-J. Los populares han dicho que rechazan hablar con los independentistas, pero también lo contrario. Su coordinador general, Elías Bendodo, afirmó que su partido debe tener "la capacidad de hablar con todos". El secretario general de Vox, Ignacio Garriga, le respondió ayer: "Vox nunca estará en una ecuación con los separatistas". **PÁGINAS 12 Y 13**

## El precio de los alimentos vuelve a escalar y mete presión al IPC **P38**

## Los jóvenes no se emancipan: la edad media ya supera los 30 años

LUCÍA FORASTER GARRIGA, Madrid Los jóvenes españoles ya no se independizan; solo lo hacen cuando dejan de ser jóvenes. Según el último estudio del Consejo de la Juventud, la edad media de emancipación se situó en el segundo semestre de 2022 en 30,3 años, superando así por primera vez la barrera de los 30. La pérdida de poder adquisitivo y la escalada de los precios de la vivienda explican esta realidad. Solo el 15,9% de los menores de esta edad vivían fuera del hogar familiar. **PÁGINA 19**



**EL MAYOR DESASTRE NATURAL DE LA HISTORIA DE HAWÁI.** Al menos 55 personas han muerto y cientos han desaparecido en el voraz incendio desatado en la isla de Maui, que ha convertido en cenizas Lahaina, su capital histórica. Hay miles de evacuados. / J. T. (EP) **P2**

La selección de fútbol derrota a Holanda en la prórroga y buscará la final ante Suecia

## España, semifinalista del Mundial

JORDI QUIXANO, Wellington La selección femenina de fútbol disputará por primera vez las semifinales de un Mundial, el de Australia y Nueva Zelanda, tras derrotar ayer a Holanda en un partido cargado de épica resuelto por la extremo —en sus inicios también velocista de atletismo— Salma Paralluelo en el mi-

nuto 111 de la prórroga. Un reflejo de la gran fortaleza de España en el juego por los costados.

El próximo martes, a las 10.00, buscará la final contra Suecia, que derrotó a Japón (1-2). La segunda semifinal saldrá de los duelos de hoy: Australia-Francia e Inglaterra-Colombia. **PÁGINAS 30 Y 31**



Salma Paralluelo celebra su gol con sus compañeras. / G. DOWN (AFP)

## Zelenski despide a los reclutadores jefe por casos de corrupción

ÓSCAR GUTIÉRREZ, Kiev El presidente de Ucrania, Volodimir Zelenski, despidió ayer a todos los jefes regionales de los centros de reclutamiento militar por casos de corrupción, en un momento crítico en la contraofensiva desplegada contra el invasor ruso en el este del país. "Deben estar al cargo personas que sepan exactamente qué es la guerra y que el cinismo y el soborno durante la guerra son traición", dijo. **PÁGINAS 6 Y 7**